



4 Pièces

82 m²

Réf. 85119348

1 149 000 €

La Napoule

Appartement à vendre (06210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Von Poll Real Estate French Riviera vous propose cet appartement 4 pièces au dernier étage avec une superbe terrasse de 200 m² à quelques pas des plages et du village de La Napoule. Rare sur le marché, il offre un beau séjour avec une cuisine ouverte, trois chambres et deux salles d'eau. Toutes les pièces ouvrent sur la belle terrasse qui entoure l'appartement et vous laisse profiter d'une belle vue dégagée sur les environs, l'Estérel et la mer. Grande et belle piscine dans la résidence qui comporte une 30aine d'appartements en tout. Sur le bord de mer à 8 km de Cannes, Mandelieu La Napoule ...

Von Poll Real Estate French Riviera offers you this 4-room apartment on the top floor with a superb terrace of 200 m² a few steps from the beaches and the village of La Napoule. Rare on the market, it offers a beautiful living room with an open kitchen, three bedrooms and two bedrooms. shower rooms. All the rooms open onto the beautiful terrace that surrounds the apartment and you can enjoy the view. you enjoy a beautiful unobstructed view of the surroundings, the Esterel and the sea. Large and beautiful swimming pool in the residence. On the seafront 8 km from Cannes, Mandelieu La Napoule offers a ...

VON POLL REAL ESTATE

76 BOULEVARD DE LA CROISSETTE - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

